

立派な体育館ができました

阿仁中学校体育館完成



▲完成した鉄骨造平屋建ての新体育館



▲温かみのある広がったアリーナ

昨年9月から改築工事に着手していた市立阿仁中学校の体育館が、3月10日に完成しました。阿仁中学校の旧体育館（床面積752㎡）は、昭和44年12月に建設されましたが、耐震診断の結果、補強が必要だが補強工事は困難と判断されたことにより全面改築となりました。新体育館は鉄骨造平屋建て（床面積1134㎡、建築面積1245㎡）でトイレ、更衣室等が附備されています。事業費は渡り廊下を含めて3億2千万円余りとなり、「安全・安心学校づくり交付金事業」及び「公立学校施設整備費国庫負担金事業」の財

源を利用して建設されました。内装には木材がふんだんに使用され、美しく温かみある建物となっています。旧体育館より広がったアリーナには、子どもたちがさらに元気に成長してほしいとの願いが込められています。また、中学校だけでなく、地域のスポーツ活動などでの活用も想定して、外部からの出入り口が設けられました。完成した新体育館では、3月16日に生徒や工事関係者による完成の集いが開かれ、3月19日には、同校の卒業式が行われました。

今後も北秋田市発展にご支援を

佐藤唯直副市長が退任



▲退任にあたり幹部職員らを前にあいさつする佐藤副市長

3月31日で退任する佐藤唯直（ただなお）副市長の退任式が3月30日、市役所で行われ、参集した幹部職員ら約80人に対し、退任のあいさつをしました。佐藤副市長は、昭和27年2月北秋田市生まれの59歳。昭和49年に東京通商産業局勤務、通商産業省貿易局、東京国税局を経て、昭和55年に県職員となり健康福祉部健康推進課長、健康福祉部参事などを歴任しました。平成21年5月8日から北秋田市副市長に就任し、津谷市長を支え市の発展に尽力しました。退任式で、津谷市長は「2年足ら

ずでありませんが、就任早々、市民病院の指定管理の問題、開院に向けて取り組み、水害など様々な事件があり、昨年は種苗交換会の本部長として頑張っていたことができました。この間、市の職員と一緒に力を合わせ、私を支えていただきました。今後、県に戻られても、北秋田市職員の働きを県庁という立場で支えていただけるとの確信しています。北秋田市の副市長の経験を活かして今後の仕事に十分活かしていただき、北秋田市発展のためにご支援をいただきたい」などと感謝しながらあいさつしました。

佐藤副市長は「就任以来、いろいろな行政課題に取り組みをさせていただきましたが、残念ながら未解決の事案もあり心苦しいと思っております。ぜひ、みなさんには津谷市長はじめ北秋副市長、工藤新副市長のもと、結束していろんな課題を克服、解決に務めていただきたい。1年11ヶ月にわたるご厚情に改めて感謝申し上げますとともに、今後とも北秋田市発展のために頑張っていきたい。県に戻りますが何らかの形で北秋田市を支援させていただきたい」などと退任にあたり、あいさつしました。



▲幹部職員ら自覚と気配りをもって積極的な取組を求めた津谷市長の年度初めの訓示

市民目線で行政サービスを

津谷市長が年度初めの訓示

平成23年度のスタートに伴い4月1日、市役所本庁舎では、職員異動に伴う辞令交付式が行われたほか、津谷市長が幹部職員らを前に年度初めの訓示を行ない、職員に積極的な取り組みを求めました。辞令交付式では、異動になった主幹以上の職員と新規採用職員に津谷市長らが辞令を交付し、新規採用職員を代表して高谷大さんが、「公務を民主的かつ能率的に運営すべき責務を自覚し、住民全体の奉仕者として誠実かつ公正に職務を執行することを誓います」と宣誓しました。

市長の訓示では、はじめに「地震発生当初の市民の安全と安心確保に向けてのみなさんの奮闘、努力に感謝します。今後、当市の農林、商工業などの先行きや市民の生活への深刻な影響などが考えられ、対策に万全を期すため長期的な展望も視野に入れ、対応していかねばならない。全庁を上げ節電や省エネに取り組み、皆が気持を一つにし乗り越えていきたい」などと3月11日に発生した東日本大震災への取り組みについて協力を求めました。

また、「日頃市民からは職員への信頼が寄せられる反面、行政サービスのあり方や日常の態度や言葉遣いまで厳しい目が向けられています。市民目線の行政サービスに努めていただきたい」などと、職務を遂行する上で自覚と気配りを求めました。最後に、「今年度は、自分自身がトップセールスを行い、地元商工業や農林業に希望を与え、市民が元気に活動してもらえよう施策の実現に励みたい。市の将来像にむけ共に頑張りたい。みなさんの才能と力を十二分に発揮してください」と、奮起を促しました。

市長ダイアリー

◇3月16日～4月15日

- 3月16日(水)▽鷹巣小学校卒業証書授与式(同校)▽第2回北秋田市保健センター運営委員会(保健センター)
- 17日(木)▽平成23年3月定例会本会議(議事堂)
- 18日(金)▽定例記者会見(本庁舎)
- 22日(火)▽藤嶋絹蔵氏チャリティ募金寄贈(本庁舎)
- 25日(金)▽避難所お見舞い訪問(合川高校寮)
- 28日(月)▽藤岡農産支援物資寄贈(本庁舎)▽増沢第一納税組合義援金寄贈(本庁舎)
- 29日(火)▽日本海中部地震遺族会義援金寄贈(本庁舎)▽佐藤保健師被災地派遣激励式(本庁舎)
- 30日(水)▽黄色い帽子目録贈呈式(本庁舎)▽佐藤唯直副市長退任式(本庁舎)
- 31日(木)▽北秋田市、生活環境施設組合、病院組合退職者辞令交付式(各所)▽森吉日赤奉仕団支援物資及び義援金寄贈(本庁舎)
- 4月1日(金)▽生活環境施設組合、衛生施設組合辞令交付式(本庁舎)▽工藤信夫副市長退任書交付式(本庁舎)▽市職員辞令交付式及び年度初めの訓示(本庁舎)
- 4日(月)▽北秋田市民病院療養病棟棟開棟式(同病院)
- 6日(水)▽鷹巣中学校入学式(同校)
- 11日(月)▽平成23年度鷹巣地区児童館長委嘱状交付式(中央公民館)
- ▽大館北秋田森林組合義援金寄贈(本庁舎)
- 12日(火)▽JA鷹巣町女性部第18回総代会(JA鷹巣町)
- 14日(木)▽市職員によるクリーンアップ活動(本庁舎周辺)
- 15日(金)▽ニューロング技研(株)社員の会義援金寄贈(本庁舎)
- ▽阿仁自治会長会義援金寄贈(本庁舎)▽新東北メタル義援金寄贈(本庁舎)▽秋田北鷹高等学校入学式(同校)